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令和４年度 非核都市宣言平和事業実行委員会 

 第６回議事録（要旨） 

 

日 時：10月 25日（火）午後６：15～８：00 

会 場：かたらいの道市民スペース 

出席者：委員 11 名（中里委員長、小餅副委員長、高橋委員、大上委員、牛田委員、

田村委員、伊東委員、北山委員、栗原委員、島津委員、中野委員） 

事務局 ３名 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

（１）平和の日イベントについて【資料１－１、資料１－２、資料１－３】 

・事務局より平和の日イベントについて説明。 

【委 員】ミニトピックスとはなにか。 

【事務局】市内３か所の図書館と連携し、武蔵野の空襲などに関連する書籍を司書が選

び、展示コーナーにて紹介する。パンフレット等の配架も可能。 

【委 員】座席の間隔はあけるか。 

【事務局】市松模様のような座り方等では,座席数が足りなくなるため、間隔はあけな

い。コロナ対策等は緩和されているが、感染者数が増えた場合には何らかの

対応が必要と考えている。 

【委 員】司会原稿は早めにいただきたい。 

【事務局】現在作成中のため、11月初旬にはお渡しできると思う。 

【委 員】過去のイベントで、杖をついて来場された方が階段を降りるのが大変とおっ

しゃっていた。そのような方は車椅子席にご案内してよいか。 

【事務局】車椅子席へのご案内をお願いしたい。 

【委 員】青少年平和交流派遣団報告会が終わり次第、実行委員が座席を移動するとい

うのはどういう意味か。 

【事務局】報告会が終わり次第帰宅する団員もいるため、空席が目立ってしまう状況で

あれば、実行委員にご移動いただきたい。 

【委 員】会場の定員は 350名か。 

【事務局】最大で 350名座ることができる。 

【委 員】青少年平和交流派遣団報告書が例年作成されていると思うが、今年は作成す

るか。 

【事務局】報告書は現在作成中。 

【委 員】講演会の定員は 200名だが、それ以上の人数の申し込みがあってとしてもぴ

ったりの人数で締め切るのか。 

【事務局】できるだけ多くの方にご参加いただきたいので、どれくらいの人数が参加可

能か、青少年平和交流派遣団や関係者等の人数と、申し込みいただいた人数

の状況を見ながら検討したい。 

【委 員】入場はがきのコロナに関するチェック項目は、記入漏れがある場合には職員

へ引き継ぐということでよいか。 
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【事務局】職員が対応する。また、当日は開場前に来場された方には整理券を配布する

予定。      

【委 員】早めに来る人は通路側の席を確保したいという方が多いと思う。 

【委 員】「奥につめて座ってください」等のお声がけをしながら、会場整理をする人

が必要。 

【副委員長】イベント当日の役割分担を行う。 

司会：栗原委員 

受付：小餅委員、高橋委員 

誘導：大上委員、牛田委員、田村委員、伊東委員 

【事務局】他にも、当日いらっしゃる委員がいれば、柔軟にお手伝いいただければと 

思う。 

 

（２）令和５年度憲法月間記念行事について【資料２－１、資料２－２、資料２－３】 

・事務局より令和５年度憲法月間記念行事の概要について説明。 

【事務局】資料２－３にて講師の投票を行うが、本日出席の委員の意見のみで集計する

か、欠席者の意見も反映したうえで講師を決定するか、どちらがよいか。 

【副委員長 】今日中に決めなければならないということでなければ、大勢の方の意見があ

った方がよいと思う。 

【事務局】10月中に決定ができればよい。 

【副委員長 】本日欠席の方の意見も聞くということでよいか。 

     →賛同。 

【委 員】オノ・ヨーコ氏は現在、日本在住か。 

【事務局】おそらく国外にいらっしゃる。 

 

（３）研修会について【資料３】 

・事務局より研修会の実施案について説明。 

【委 員】久しぶりにバスに乗って皆で外出するような研修会がよいと思う。 

【委 員】年度末だが仕事の調整をして是非参加したい。 

【委 員】過去には１月に実施したこともあるようだが、２、３月でないと難しいか。 

【事務局】１月実施の方がよいという意見があれば検討したい。 

【委 員】東大和市の旧日立航空機株式会社変電所はおすすめ。市としても力を入れて

いて、訪問した人からは良かったという感想をよく聞く。猿島は時期的に寒

いと思う。また、東大和市には原爆の丸木美術館があるので、時間はかかる

が組み合わせて訪問するのもよい。（丸木美術館は東松山市にある模様） 

【委 員】東大和市の旧日立航空機株式会社変電所は、水曜日・日曜日のみ見られるの

か。 

【委 員】公開しているのは水曜日・日曜日のみだが、説明者が充実しているという点

でもよい。浅川地下壕の見学は毎月１組に限定されている。三鷹市にある掩

体壕と、椎の実子供の家という保育園付近の高射砲陣地の台座などを巡るフ

ィールドワークが、毎年３月に開催されている。 

【副委員長】視察がしたいという意見があったがよいか。 

     →賛同。 
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【委 員】武蔵野市では見られない、弾痕の残る壁を実際に観てみたい。 

【委 員】組み合わせて見学するという場合にはどこがよいか。 

【委 員】バスで移動するのであれば三鷹市と東大和市を訪れることも可能だと思う。 

【事務局】メインで見学する場所を決めて、他の施設と組み合わせることができるかを

考えたい。日程が限られているため、次回の会議にて他に視察場所の案があ

ればお出しいただきたい。 

 

（４）その他 

・次回の委員会は、12月８日（木）午後６時 15分～ かたらいの道市民スペースで開

催する。 

 

３ 閉会 


